

L'Onu qualifie Vitali Churkin de diplomate influent et respecté



Nations Unies, 21 février, (RHC).- Le président de l'Assemblée Générale de l'ONU, Peter Thompson a qualifié Vitali Churkin, l'ambassadeur de la Russie auprès des Nations Unis, récemment décédé, de membre de cette organisation parmi les plus respectés et influents.

Durant une rencontre organisée dans la Chambre du Conseil de l'Administration Fiduciaire, Peter Thompson a signalé : « la mort soudaine de Vitali Churkin nous laisse très tristes, son nom vivra à jamais dans l'histoire de l'organe mondial ».

Il a assuré que le diplomate russe sera rappelé par sa capacité intellectuelle, par son bon humeur et par son respect envers tous.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/122227-lonu-qualifie-vitali-churkin-de-diplomate-influent-et-respecte>



Radio Habana Cuba